

CORONAVIRUS À LA DCPAF

ALLIANCE OBTIENT DES PREMIERS ASSOUPPLISSEMENTS

Des **consignes interdisaient** aux collègues de porter des masques chirurgicaux et notamment lors des contrôles des bus.

ALLIANCE intervient et obtient que ces masques chirurgicaux soient attribués sur le territoire à disposition de nos collègues de la DCPAF



Les Policiers pourront apposer un masque sur une personne potentiellement à risque.

En cas de refus de la personne, les collègues pourront se protéger avec ce matériel.

ALLIANCE maintient que le port du masque **doit rester à l'initiative des collègues** en fonction des conditions opérationnelles.

Les Policiers confrontés aux interventions de contact ne sont pas immunisés, leurs familles non plus.

Ces premières avancées doivent être étendues sans délai dans toutes les directions et sur l'ensemble du territoire et les DROM COM